
Карточка № 10

Орфограммы в падежных окончаниях, нарушающих закон русского письма

1. В падежных окончаниях существительных на -ий, -ия, -ие  при изменении слов по падежам пишется буква и. (Санаторий – в санатории, София – думаю о Софии, молчание – в молчании.)

2. В безударных окончаниях после шипящих  пишется буква Е вместо О (со свечой, с тучей).
             ^
3. В окончаниях прилагательных мужского рода пишется буква Ы (И) вместо О (сладкий, грубый).
4. В окончаниях прилагательных  -ого (-его) пишется буква Г (жаркого, лишнего).
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